

MARGARET CHAN



NACIÓ EL 21 DE AGOSTO DE 1947 EN HONG KONG.

DOCTORA EN MEDICINA POR LA UNIVERSITY WESTERN ONTARIO (CANADÁ).



DESDE 2003 HA OCUPADO VARIOS PUESTOS DE DIRECCIÓN EN LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD. EN NOVIEMBRE DE 2006 FUE NOMBRADA DIRECTORA GENERAL, TERMINANDO SU SEGUNDO MANDATO EN JUNIO DE 2017. EN 2014 LE TOCÓ DECRETAR EL BROTE DE ÉBOLA.

DURANTE 9 AÑOS FUE DIRECTORA DE SALUD DE HONG KONG PONIENDO EN MARCHA SERVICIOS PARA PREVENIR LA PROPAGACIÓN DE ENFERMEDADES Y PROMOVER LA SALUD.



IMPULSÓ NUEVAS INICIATIVAS PARA MEJORAR LA VIGILANCIA Y RESPUESTA A LAS ENFERMEDADES TRANSMISIBLES Y REFORZAR LA FORMACIÓN DE LOS PROFESIONALES DE LA SALUD PÚBLICA. COMBATIÓ CON EFICACIA LOS BROTES DE GRIPE AVIAR Y DE SÍNDROME RESPIRATORIO AGUDO SEVERO.



A LO LARGO DE SU TRAYECTORIA PROFESIONAL SE HA PREOCUPADO POR LAS NECESIDADES SANITARIAS DE LOS GRUPOS MÁS DESFAVORECIDOS, PRESTANDO ESPECIAL ATENCIÓN A LA SALUD DE LAS MUJERES.

